Santiago 16 - VIII - 1965 Pbro. Dn. Jorge Medina Decano de la Fac. de Teología PRESENTE

Rvdo. P. Medina:

Hace algún tiempo que llegó a mis manos, por pura casualidad, el escrito que le adjunto. He dudado durante algún tiempo si enseñárselo o no. Al fin me decidido por comunicárselo, previendo que acaso le sea conveniente conocerlo. Ignoro cuál habrá sido su difu sión.

Ve No creo, personalmente, que Vds. hayan dicho tales cosas. Pero ya VVd. cómo les han interpretado. Lo único que me consta es que quien hizo ese extracto es un doctor en Teología. Ignoro en absoluto su nombre, pues se negaron a comunicármelo.

También le puedo garantizar que por mi tampoco lo conocen. Ni he asistido a dicho retiro ni lo he comunicado con nadie.

Si Vo. cree conveniente enseñárselo al P. de Castro, por mi puede hacerlo con toda tranquilidad. No sé tampoco si Roberto Moreno será el P. Antonio Moreno. En caso afirmativo puede mortrárselo igualmente al P. Moreno.

Disculpe la molestia; pero he creído que es mejor que Vds. lo conocieran. Así podrían defenderse caso de que las cosas hubieran llegado más arriba.

Con el afecto de siempre, le saluda suxo afmo. y h. en el

sacerdocio

P. Generoso Gutiérrez Morán, p. P.